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Материалы агентства

Украина лишилась государственной монополии в газовой сфере: 
мнение
Кабинет министров Украины принял решение реорганизовать дочерние предприятия Национальной 
акционерной компании «Нафтогаз Украина» — ДК «Укртрансгаз» и ДК «Укргаздобыча» — в публичные 
акционерные общества.

По мнению эксперта Института энергетических исследований Юрия Корольчука, распоряжение 
правительства № 360 создаёт предпосылки для создания двух новых самостоятельных игроков 
на нефтегазовом рынке Украины. После оформления в публичные акционерные общества компании 
«Укртрансгаз» и «Укргаздобыча» получат автономный статус в бюрократической структуре «Нафтогаза 
Украины».

«Июнь 2012 года можно уверенно назвать формальным концом 14-летней монополии „Нафтогаза Украины“ 
и началом нового этапа функционирования рынка», — уверен эксперт.

Решение Кабмина по «Укртрансгазу» и «Укргаздобыче» он назвал следствие перехода вялотекущих реформ 
в нефтегазовой отрасли в активную фазу. В апреле Верховная Рада приняла изменения в Закон 
«О трубопроводном транспорте», который позволил правительству более оперативно и самостоятельно 
решать вопрос разделения «Нафтогаза Украины».

Не менее важным фактором является и то, что большая самостоятельность «Укртрансгаза» 
и «Укргаздобычи» — это следствие выполнения Украиной требований европейских «энергопакетов» 
о разделении функций продажи, добычи и транспортировки энергоресурсов.

«Также теперь в „Укртрансгаза“ и „Укргаздобычи“ появляется возможность решать финансовые вопросы 
напрямую с министерством энергетики и угольной промышленности. В том числе это может позволить 
привлекать Украине новые кредитные средства для оплаты российского газа. Хотя такая перспектива 
не является оптимальной и может привести „Укртрансгаз“ и „Укргаздобычу“ к зависимости от кредиторов 
и в результате они окажутся в такой же долговой яме, как и сегодня „Нафтогаз Украины“», — считает Юрий 
Корольчук.

Он также отметил, что после того, как распоряжение № 360 увидело свет, появилась юридическая 
возможность рассматривать вопрос участия «Укртрансгаза» — оператора магистральных газопроводов 
и подземных хранилищ — в будущем консорциуме по управлению ГТС Украины. Хотя для этого, 
безусловно, нужно будет решение Верховной Рады. Украина пока что настаивает на том, что кроме 
«Газпрома» в консорциуме должна принимать участие одна из энергетических компаний ЕС.

«Но если манипуляции вокруг „Укртрансгаза“ можно охарактеризовать как подготовительный этап для 
участия Украины в газовом консорциуме, то о приватизации „Укргаздобычи“ на данном этапе речь не идёт. 
К тому же это противоречит планам власти увеличить добычу газа. Ведь после приватизации компании 
государство может не досчитаться части добытого природного газа. Пример „Укрнафты“, которая 
не выполняет закон, и не поставляет добытый газ для нужд населения является показательным. Также 
распоряжение Кабмина рассчитано на ЕБРР и Европейский инвестиционный банк, которые ещё год назад 
должны были выделить 308 млн долларов на модернизацию ГТС. Отсутствие прогресса в вопросе 
разделения „Нафтогаза Украины“ было одним из тормозов для решения этого вопроса», — резюмировал 
Юрий Корольчук.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26855.html

Как политолог мог стать террористом: мнения
На Украине бурно обсуждают тот факт, что один из задержанных по подозрению в организации взрывов в 
Днепропетровске 27 апреля - 34-летний Виктор Сукачев - является кандидатом политологических наук и 
работал преподавателем кафедры политологии Днепропетровского государственного университета. 
Сукачев защитил кандидатскую диссертацию о формировании гражданского общества в Украине под 
названием «Социальный капитал». Он был публичным человеком, в качестве эксперта выступал на 
местном телевидении и на пресс-конференциях.

Как можно объяснить тот факт, что вполне благополучный человек, входящий в региональную 
экспертную элиту, оказался замешан в террористическом акте?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:
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Не успело кануть в лету дело норвежского террориста Андерса Брейвика, как на повестку общественных 
обсуждений стали события вокруг террористических актов в городе Днепропетровске. Безусловно, для 
окружающих полным шоком стала новость о задержании преподавателя Днепропетровского университета, 
кандидата политических наук, политолога Виктора Сукачева. Сегодня, кажется, с полным основанием можно 
сказать, что дело Андерса Брейвика нам хорошо понятно, но вот понятно ли нам дело и мотивы деяний 
политолога, педагога и учёного Виктора Сукачева? До сих пор его коллеги и студенты не верят в то, что он к 
этому делу причастен.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мир политики причудлив. Политологии - тоже. Множество особей и стай мигрируют из политсил в политсилы 
и в верхах политики и понизу. Есть и профи по перебежкам, сегодня они под укронацлибералом, завтра - 
под русофилом олигархом, дескать, передумали и прониклись, но везде они на содержании, и не удивлюсь, 
если завтра будут оптом за Каганат, если будет спрос на таковой. И везде - ключевое слово "под". 

Я не могу представить себе людей, которым для подрыва взрывпакета нужен целый политолог, а не просто 
непрозрачный кулёк. Я не могу представить, что политологу нужен взрыв урны без возможности 
опубликовать свои воззрения максимально широко, да и урна как-то для политолога моветон, если он 
дворником не подрабатывает. Ещё я не могу представить политолога, который не опубликовал бы своих 
воззрений, если он творит самостоятельно. В общем, это дело напоминает дело Виктора Бута в США, где 
основанием для обвинений было его непротивление предложению поправонарушать. Но с таким же 
успехом можно посадить и за попытку изнасилования Статуи Свободы, дескать, ему предложили, а он 
ничуть не возражал, и даже громыхал в спазмах и трясся, наверное, от вожделения.

Что же касается обоснованности обвинений в адрес именно Сукачева - нужно ознакомление с материалами 
дела. А после - решением суда. К сожалению, на Украине суд не народных присяжных, а судейской касты, и 
даже люди вынужденные спасать свою жизнь самообороной - как правило, отбывают, пока не откупятся. А 
тем временем органы получат средства из бюджета, полномочия, повысят свою актуальность среди иных 
министерств и ведомств.

Кирилл Мямлин, публицист:

Вопрос конечно интересный. В чём мотивация участия политолога Сукачева в этом теракте? Есть ли что-то 
аналогичное с мотивацией норвежца Андерса Брейвика? Думаю, что, скорее всего, это "анти-брейвик", но 
поскольку тема создания "столицы Новой Хазарии в СМИ пока под запретом, то подождём информации о 
ходе расследования.

Ирина Мороз, специалист по маркетингу и PR:

К сожалению, на Украине неугодный хоть политолог, хоть общественный деятель, хоть предприниматель 
может очень легко вдруг стать хоть вором, хоть убийцей, хоть террористом. Часто заявления о причастности 
не имеют под собой ничего, кроме правильно оформленных бумаг. К тому же в последнее время 
силы украинского МВД чересчур успешно стали предотвращать теракты, раскрывать покушения и 
отлавливать террористов. С делом Брейвика увязывать данную ситуцаию, на мой взгляд, нельзя - нет ключа 
- распространения своей идеологии, которую потребовалось доказывать столь варвраским способом.

Напомним, 27 апреля 2012 года в центре Днепропетровска произошли четыре взрыва, во время которых 
пострадал 31 человек, в том числе 10 детей. По информации МВД, все взрывные устройства оказались 
самодельными и были заложены в бетонные урны. По факту взрывов прокуратура возбудила уголовное 
дело по ч. 2 ст. 258 УК Украины («Террористический акт, совершенный по предварительному сговору 
группой лиц»), за что предусмотрено лишение свободы на срок от 7 до 12 лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26857.html

Судебные тяжбы с Навальным не помогут ЕР избавиться от бренда 
«партии жуликов и воров»: мнения блогеров
Партия «Единая Россия» готовит массированную судебную атаку на автора проекта «Роспил» блогера 
Алексея Навального. Для подачи коллективного иска к оппозиционеру открывается специальный сайт, 
на котором любой единоросс, оскорблённый высказываниями Навального о «партии жуликов и воров», 
сможет подать иск. «Конечная цель — заставить блогера ответить за оскорбления в адрес партии власти — 
в частности, за формулировку „жулики и воры“», — отмечает газета «Известия».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Помогут ли судебные тяжбы с Навальным избавиться ЕР от бренда „партии 
жуликов и воров“?».

Результаты опроса по теме «Помогут ли судебные тяжбы с Навальным избавиться ЕР от бренда „партии 
жуликов и воров“?»
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Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, помогут 147 9%

Нет, не помогут 1304 79%

Трудно ответить 89 5%

Свой вариант ответа 114 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Нагоров:

В России создана такая система, что финансовые нарушения есть у любого человека, имеющего хоть какое-
то отношение к деньгам или материальным ценностям. При Путине эта система ещё больше укрепилась. 
Кроме этого, при Путине создана более совершенная система коррупции, при котором можно воровать ещё 
больше и незаметнее. Навальный просто показал то, что все знают и так. Ему удалось найти наиболее 
точное название правящей партии. Воровал или не воровал Навальный сам или нет, не так уж и важно. 
Важно, что это дело возбуждено не потому, что Навальный крал, а потому, что раскрывает систему 
воровства в России. Более того, при тех следователях и при том суде, который существует выяснить 
виновность или невиновность Навального совершенно невозможно. И в этом главная «заслуга» ЕР.

Анатолий Бондаренко:

Владимир Жириновский обижался, что Алексей Навальный является плагиатором, и что первенство 
характеристики партии Жуликов и Воров принадлежит ему во время выступления в Госдуме. В то время 
Путин находился в Китае. А на следующий день английская журналистка во время пресс-конференции 
Путина спросила его, как он относится к высказыванию лидера оппозиционной партии Жириновского 
о партии, в которой он, Путин, является национальным лидером, о том, что это партия жуликов и воров. 
Я думаю, Вольфович переадресует иски на себя и ПЖиВ замолчит.

Анатолий Анимица:

Да, достаточно найти в ЕР двух убийц и двух насильников, как по законам формальной логики партия 
приобретет неопровержимое право и вместе с ним обязанность носить ещё и название «партия убийц 
и насильников». ЕР этого хочет? В КПСС бывало полно и воров, и убийц, и всяких педофилов — как 
в любом множестве людей, всё найдется. Но в КПСС был принцип — член партии не может предстать 
перед судом. Отчислить из партии — и вся недолга. А там, если в суде выяснится, что не виноват — 
у человека есть шанс заслужить восстановление в партии. Сегодня это невозможно. Всем за всё 
проплачено, у всех на всех компромат, короче, террариум единомышленников такой, что какой-нибудь 
столичный театр отдыхает.

Павел Cкворцов:

Единой России поможет только Единая Россия, если призовёт самораспустить властные структуры 
и переизбраться вновь в строгом соответствии с Конституцией. Обращаться в суды, заранее зная результат, 
означает озлобить и настроить против себя последних двух человек, кто в них ещё не разуверился! 
Коррупционный фундамент единства партии не даёт ей устранять из этой партии педофилов. И, значит, вся 
она такая.

Елена Благовещенская:

Необходимо ратифицировать 20-ю статью Декларации ООН о противодействии коррупции. В этой статье 
говорится о конфискации имущества коррупционеров в случае несоответствия доходов расходам 
и имуществу. Именно поэтому путинское правительство отказалось её ратифицировать. Единая Россия 
проголосовала против принятия этой статьи. О чём тут можно ещё говорить?

Тагир Хазиев:

Поздно пить Боржоми, когда печень отвалилась. У каждого человека есть имя данное родителями, 
но каждый идёт по жизни с прозвищами, данными людьми, и происходит это независимо от того, нравится 
ему это прозвище или нет. Если прозванный начинает борьбу с прозвищем, то его так называют за глаза, 
но прозвище никто не отменяет. «Единая Россия» теперь навсегда ПЖиВ. Но если им удастся покончить 
с воровскими привычками, очистить свои ряды от жуликов и коррупционеров, тогда и желающих обзываться 
не будет. Но если начнется судебное разбирательство, тогда все в стране узнают что «Единая Россия» — 
ПЖиВ, независимо от решения суда.

Добавим, что опрос проводился с 14 по 20 июня. В нём приняли участие 1654 блогера, оставивших 296 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению правозащитника Ефима Андурского, выражение «партия жуликов и воров», 
которое в интервью журналу «Esquire» употребил Навальный, и в самом деле некорректно, ведь это ещё 
не установлено судом.
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«В том, что „Единая Россия“ готовит судебную атаку на Алексея Навального, нет ничего странного. Госдума 
ещё не догадалась отменить третий закон Ньютона, в соответствии с которым два тела, 
взаимодействующие между собой, действуют друг на друга с силами, векторы которых равны по модулю 
и противоположны по направлению. Отсюда следствие: чем больше будут давить на Навального, тем 
больше он (и его сторонники) будут давить в ответ», — считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26858.html

В Санкт-Петербурге вручили премию «Глобальная энергия»
В Санкт-Петербурге в рамках Петербургского международного экономического форума 21 июня состоялась 
торжественная церемония вручения премии «Глобальная энергия», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Премию вручил президент «Роснефти» Игорь Сечин по поручению президента РФ Владимира Путина.

Лауреатами премии в 2012 году стали академики Борис Каторгин, Валерий Костюк и учёный 
из Великобритании Родней Джон Аллам, их имена были названы в конце апреля. Размер премии в этом 
году составил 33 млн рублей.

Генеральный конструктор и генеральный директор НПО «Энергомаш» Борис Каторгин получил премию 
за создание жидкостных мощных ракетных двигателей, использующих криогенные топливо и окислитель. 
Они нашли широкое применение не только в российской ракетно-космической отрасли — в частности, такие 
двигатели используются для американских ракет «Атлас».

Главный учёный секретарь президиума РАН академик Валерий Костюк — специалист в области 
гидродинамики и теплообмена в криогенной и ракетно-космической технике. Он был удостоен награды 
за создание новых технологий в области криогенных систем.

Британец Родней Джон Аллам получил премию за разработку новых технологий сжижения, транспортировки 
и хранения водорода и других газов — аргона, кислорода, азота. В ближайшее время с лауреатами премии 
встретится президент России Владимир Путин.

Премия учреждена в 2002 году. Идея её создания была выдвинута группой известных российских учёных, 
поддержана крупнейшими энергетическими компаниями и одобрена президентом России.

Учредителем премии является Некоммерческое партнёрство по развитию международных исследований 
и проектов в области энергетики «Глобальная энергия». Награды присуждаются ежегодно с 2003 года 
за достижения по следующим направлениям: открытия, изобретения и фундаментальные исследования, 
которые обеспечивают новые возможности в развитии энергетики; разработки, технические 
усовершенствования и прикладные изобретения, которые позволяют более эффективно использовать 
энергию; открытия, изобретения и теоретические разработки, которые открывают новые источники энергии 
и возможности их использования; открытия, изобретения и исследования, которые привели к прорывному 
решению проблем передачи энергии и энергосбережения; открытия, изобретения и исследования, которые 
внесли значительный вклад в решение проблем экологии и охраны окружающей среды, а также сделали 
возможным использование новых методов преобразования энергии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26859.html

Грубо нарушив правила дорожного движения, ВАЗ-2106 выехал на ж/д 
пути (Московская обл.)
Сегодня в 4 ч. 15 мин. на перегоне Раменское — Быково Казанского направления Московской железной 
дороги автомобиль ВАЗ-2106, сбив бетонные оградительные столбики, выехал на железнодорожные пути, 
сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Проскочив через один путь, автомобиль застрял в междупутье первого и второго главных путей, буквально 
«повиснув» на рельсах. Водитель автомобиля, создав опасную аварийную ситуацию, которая могла 
привести к серьёзным последствиям на железной дороге, с места происшествия скрылся. Сотрудники 
правоохранительных органов занимаются поиском хозяина автомобиля.

Специалисты службы пути Московской железной дороги убрали машину и до начала движения поездов 
восстановили заграждение. Инцидент на работу магистрали и движение пригородных электропоездов 
не повлиял.

МЖД напоминает, что железная дорога — зона повышенной опасности. Грубое нарушение правил 
дорожного движения водителями автомобилей может привести к тяжёлым последствиям 
на железнодорожном транспорте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26860.html
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МЖД информирует о частичном изменении графика движения 
электропоездов на четырёх направлениях
На некоторых участках Ярославского, Казанского, Белорусского и Рижского направлений Московской 
железной дороги произойдут изменения в расписании движения, связанные с проведением ремонтных 
работ. Большинство работ отменяются на время выходных дней в связи с многочисленными поездками 
пассажиров, они в основном будут продолжены в рабочие дни в непиковое время, сообщили ИА     REX   в 
службе корпоративных коммуникаций МЖД.

На Ярославском направлении "технологические окна" назначены на ночное время. С 22 июня начнётся 
ремонт на первом и втором главных путях перегона Пушкино - Софрино, в связи с чем изменится 
расписание движения ночных пригородных электропоездов и составов, отправляющихся рано утром. С 25 
июня по рабочим дням назначаются "технологические окна" с 18 ч. 30 мин. до 6 утра для проведения 
реконструкции пути на ст. Рязанцево участка Ярославль - Александров. С 29 июня ночные ремонтные 
работы будут проводиться на перегоне Мытищи - Лосиноостровская, электропоезда будут отправляться 
раньше или позже графика, несколько ночных электричек выводится из расписания.

На Казанском направлении продолжаются работы по смене стрелочных переводов на станциях Кривандино 
и Перевлес, изменения в расписании касаются в разные дни всего нескольких электропоездов. С 25 июня 
будут вестись работы на однопутном перегоне Узуново - Макеево, в связи с этим сокращен маршрут 
следования двух электропоездов на участке Узуново - Рязань. Более масштабные работы на этом 
направлении запланированы на 28 июня: на первом главном пути перегона Проня - Перевлес 
специалистами ООО СК "ТрансМост" будет проводиться замена опорных частей пролетных строений 
железнодорожного моста. На участке от Рязани до ст. Проня и Перевлес 10 электропоездов проследуют по 
измененному расписанию, т.к. их движение на время работ будет осуществляться по одному пути. На 28 
июня назначены ремонтные работы на ст. Воскресенск. Два дневных экспресса на участке Москва-Рязань 
выводятся из расписания (отправлением из Москвы в 12:34, из Рязани - в 13:00), сокращен маршрут двух 
дневных электропоездов на участке Фаустово - Голутвин, часть электричек проследует с незначительными 
отклонениями от расписания. С 29 июня начнется ремонт первого главного пути перегона Ряжск - 
Кораблино, четыре дневных электропоезда на участках Ряжск - Рязань и Москва - Рязань выводятся из 
расписания.

На Белорусском направлении по рабочим дням продолжаются работы по модернизации второго главного 
пути перегона Голицыно - Одинцово, об изменениях в расписании движения пригородных электропоездов 
сообщалось ранее.

На Рижском направлении МЖД на 22,25,26,28,29 июня назначены работы на участках Манихино - 
Новоиерусалимская и Манихино - Снегири, на 27-28 июня – на участке Холщевики - Новоиерусалимская, 
часть электропоездов проследует по измененному графику, несколько электричек выводится из расписания.

Со всеми изменениями в расписании движения пригородных электропоездов можно ознакомиться на 
вокзалах и остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26861.html

Михаил Нейжмаков: Изоляция лидеров оппозиции поднимает их 
авторитет, но не привлекает новых сторонников
Законодательное принятие более строгих мер по отношению к митингующим не привело в ряды оппозиции 
новых сторонников, лишь консолидировав к «Маршу миллионов-2» ранее уже участвующих в протестных 
акциях жителей. Также как и, согласно опросам общественного мнения, не прибавилось в России 
количества сторонников реформирования политического строя путём революций — подобный поворот 
событий по-прежнему пугает большинство жителей страны. Сами оппозиционеры также до сих пор 
не пришли к единому мнению относительно концепции той свободы, за которую выступают, и не имеют 
общего лидера, несмотря на появление в своих рядах новых игроков. Официальным же властям, в свою 
очередь, текущий вариант протестных настроений отчасти даже выгоден, так как он предоставляет удобную 
возможность идти на «уступки», которые в реальности помогут «оздоровлению» текущего строя и решению 
проблем «низовой коррупции», мешающей властной вертикали. Об этом в интервью корреспонденту 
ИА     REX   рассказал политолог, руководитель Центра анализа международной политики Института 
глобализации и социальных движений (ИГСО) Михаил Нейжмаков.

ИА REX: Если попытаться нарисовать портрет несистемной российской оппозиции, то кто/что на нём 
будет и почему?

Основная часть лидеров внесистемной оппозиции — либо политические ветераны из 1990-х —начала 2000-
х (условно назовем их «оппозиционеры 90-х»), либо раскрученные в медиа и блогосфере фигуры, 
приобретшие широкую известность во второй половине «нулевых» («оппозиционеры нулевых»). 
Представители обеих групп очень часто — генералы без армии. За ними, подчас, нет достаточно массовых 
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и разветвлённых организаций, а связь с массами протестующих, выходящих на крупнейшие московские 
митинги, у них весьма опосредованная. Поэтому в этой среде так востребован, в итоге, оказался Сергей 
Удальцов, у которого пусть и не такая большая, но своя «армия» активистов всё-таки есть. И кстати, 
лидеры системной и внесистемной оппозиции по одному признаку оказались недалеки друг от друга — пока 
они не являются признанными лидерами своей целевой аудитории. Они используют «заёмную» поддержку, 
часто их сторонники за них, потому что «против» кого-то или чего-то и потому что «других нет».

Есть и другая особенность. Сравним лидеров оппозиции конца 1980-х (например, состав Межрегиональной 
депутатской группы на первом съезде народных депутатов СССР) и «оппозиционеров нулевых». Состав 
МГД тоже был разношерстным, но даже там была выше доля людей, связанных с реальным производством 
и сферой госуправления (среди членов этой группы были будущий губернатор Ямала Юрий Неелов, на тот 
момент — председатель Сургутского райисполкома или уже избранный гендиректором Волжского 
объединения по производству легковых автомобилей Владимир Каданников), либо, по крайней мере, 
известных серьёзными достижениями в общественно-полезных областях (крупные ученые Андрей 
Сахаров, Аскар Акаев, Алексей Яблоков). «Оппозиционеры нулевых» — хорошие пиарщики, 
но большинство лидеров этого поколения, фамилии которых на слуху в Москве, подобным опытом 
и достижениями похвастаться не могут. Даже лидерам демократов эпохи распада СССР в итоге не хватило 
опыта для эффективного решения государственных задач. Возникает вопрос о рисках, которые принес бы 
теоретический приход во власти нового поколения нынешних внесистемных оппозиционеров.

ИА REX: Не считаете ли вы, что если убрать категорию «обличённостью властью», то по страсти 
политизировать все аспекты жизни российского общества оппозиционеры и государственные 
чиновники мало чем отличаются друг от друга?

Политика государственных властей за последние годы как раз заключалась в деполитизации многих сфер 
жизни, если говорить именно о политике публичной. Переводе многих проблем и конфликтов из публично-
политической сферы в аппаратно-бюрократическую. Задачей-максимум лидеров внесистемной оппозиции 
в последние годы было как раз политизировать многие проблемы, акцентировать внимание 
не на локальных и социально-экономических, а на их политических аспектах (вспомним хотя бы Химкинский 
лес). Так что желание политизировать различные сферы жизни у лидеров оппозиции как раз заметно выше, 
чем у властей, но оно объясняется тенденциями последних лет.

ИА REX: Как вы думаете, общество пугает возможность революции, о которой заявляют некоторые 
оппозиционеры или, наоборот, данная идея находит всё больше последователей?

Согласно опросам Левада-центра от 25-29 мая 2012 года даже проходившие в Москве майские протестные 
акции оппозиции одобряло лишь 15% опрошенных (при 23% осуждающих и 51% не интересующихся и мало 
о них знающих). Если даже акции протеста оппозиции вызывают такую реакцию, что вряд ли 
революционные идеи могут получить широкое одобрение. Это согласуется и с предыдущими данными 
опросов «Левада-центра». Так, согласно опросу от 24-27 февраля 2012 года только 18% респондентов 
считали возможной в России «демократическую революцию, которая позволит передать власть в стране 
от коррумпированной бюрократии к избранным народом демократическим органам власти» и 67% считали 
такой путь развития событий определённо или скорее невозможным.

Даже радикальные действия на «Марше миллионов» 6 мая 2012 года скорее объясняются 
не радикализацией настроений среди противников власти. Просто при меньшем числе участников этого 
шествия по сравнению с крупными предыдущими, доля радикалов на нём оказалось большей, чем обычно.

Поэтому большинство населения скорее всё-таки пугает революция, чем вызывает надежды.

ИА REX: Официальные власти часто заявляют, что очередная революция в России выгодна Западу, 
но так ли это на самом деле? Например, выгодны ли оппозиционные выступления странам-
потребителям российских ресурсов, ведь в перспективе это может означать срыв поставок и даже 
«энергетический хаос»?

Акции протеста могут быть выгодны Западу, потому что дают ещё один повод для международного 
давления на Россию и создают надежды на рост неуверенности российских лидеров. В то же время, элиты 
на Западе, видимо, не считают реальной смену власти в России — отсюда весьма благожелательное 
поведение Барака Обамы по отношению к Владимиру Путину в марте, сразу после его избрания. 
Возможно, есть и сомнения в том, насколько договороспособными могут быть новые лидеры России, те, кто 
реально мог бы взять власть в стране. В этом смысле, тезисы презентованного в мае 2012 года доклада 
Центра стратегических разработок о том, что России не грозит приход к власти националистического или 
лево-популистского лидера (вроде Уго Чавеса или Александра Лукашенко) может быть и попыткой 
убедить западные элиты — вам не стоит бояться ухода Путина.

В данный же момент позиция западных элит по отношению к правящему российскому режиму предполагает 
периодическое «проявление озабоченности» в связи с акциями протеста оппозиции, но не разрыв 
с Путиным.

ИА REX: Участившиеся заявления российских чиновников высшего ранга о необходимости 
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«упорядочить» миграционные потоки и даже «приструнить» приезжих из азиатского и кавказского 
регионов просто PR-ход или повлечёт за собой какие-то конкретные действия? Возможно ли вообще 
остановить «лавину» гастарбайтерства?

Делать сейчас главную ставку на борьбу с нелегальной миграцией, дабы снизить протестные настроения 
в стране, власти явно не собираются. Даже в своей предвыборной статье «Россия — национальный 
вопрос» Путин предложил лишь весьма мягкие меры в отношении мигрантов, а ведь предвыборный 
период — это всегда время резких заявлений. Скорее всего, никаких особо жестких мер в отношении 
трудовых мигрантов из-за рубежа власти сейчас не планируют.

Остановить поток трудовых мигрантов в Россию невозможно, потому что здесь они востребованы — есть 
спрос на низкооплачиваемых рабочих, занятых в определенных сферах, куда местные жители по разным 
причинам не идут. Однако есть возможность снизить негативные последствия притока в страну мигрантов — 
не допустить появления в городах заселенных преимущественно мигрантами «гетто», неконтролируемых 
властями, жёстче контролировать въезд в страну, осторожнее подходить к предоставлению им гражданства.

ИА REX: Кого из публичных политиков/известных общественных деятелей с обеих сторон можно 
назвать реальным «политическим фриком» и почему?

Сейчас сложилось два главных образа «антигероев» — «коррумпированный бюрократ» 
и «экзальтированный оппозиционер». Отметим, что, участники фокус-групп, опрошенные сотрудниками 
Центра стратегических разработок для подготовки майского доклада, даже критикуя власти, не увидели 
в большинстве звёзд оппозиции реальных лидеров именно из-за их экзальтированного поведения — того же 
мартовского «хождения к фонтану». Соответственно, чем ближе в общественном сознании образ политика 
к одному из двух упомянутых «штампов», тем с большим отторжением его будут воспринимать.

Однако образы политиков сейчас ещё и неустойчивы. «Кто был крысой, стал тигром и львом», как сказано 
в одной песне 1980-х. Кто вчера был «фриком», сегодня может быть оценен по принципу «а он не так прост, 
как кажется». Ярчайший пример — Ксения Собчак. При по-прежнему высоком антирейтинге, число 
благожелательных отзывов о ней в среде тех же оппозиционных блогеров постепенно возрастает, 
а «активистка-Собчак» постепенно теснит «светскую львицу-Собчак» в сознании представителей этой 
среды.

ИА REX: Можно ли ожидать реформации современного политического строя в России руками 
действующей власти или оппозиционеры правы и сделать это смогут лишь новые игроки?

Традиционно с «новыми игроками», «молодой кровью» связывают много надежд. Тем не менее, примеров 
действительно результативных реформ, проведенных «новыми людьми» в современной истории не так 
много, как кажется. Вспомним конец 1980-х — начало 1990-х на постсоветском пространстве. Чем более 
«новым», далеким от прежней управленческой элиты был президент или губернатор, тем, как правило, 
быстрее в нём разочаровывалось население, которое уже не переизбирало его на второй срок (а часто 
такие люди не могли даже доработать до конца первого). Среди президентов в бывшем СССР вспомним 
политическую судьбу Абульфаза Эльчибея или Звиада Гамсахурдиа, в бывшем соцлагере — многих 
кумиров «бархатных революций» 80-х, того же Леха Валенсу. Вспомним как быстро завершилась карьера 
многих российских губернаторов, оказавшихся во власти в начале 1990-х именно как сторонники реформ. 
И кто в итоге был избран им на смену? Чаще всего — бывшие советские партийно-хозяйственные 
функционеры, в крайнем случае — представители той же советской управленческой прослойки, только 
второго эшелона. Те политики, от кого ещё за несколько лет до этого было принято «воротить нос», как 
от «уходящей натуры».

Сегодня слово «чиновник» в определённой среде стало едва ли не ругательным. Но скорее именно 
выходцы из среды госслужащих, а также управленцы из бизнеса, до сих пор избегавшие политики, будут 
составлять управленческую элиту в ближайшем будущем и проводить в стране необходимые изменения.

ИА REX: Надо ли вообще что-то реформировать или стоит идти по пути, предложенному 
некоторыми экспертами, и вместо митингов добиваться, чтобы уже существующие российские 
законы заработали по-настоящему, так как «там уже всё прописано»? Одним словом, что на ваш 
взгляд действенней — реформация через улицу или через суд?

Перефразируя старую рекламу, не все реформы одинаково полезны, а главное — одинаково 
целесообразны. Скажем, что даст возвращение губернаторских выборов? Наименее популярных 
губернаторов и так отстраняли от должности после неудач «Единой России» на выборах различных уровней 
в их областях, так что индикатор их неодобрения населением существовал. И обратим внимание — в тех 
регионах, где частая смена глав происходила в эпоху их назначения и в период выборов мало кто работал 
более одного срока. То есть нестабильность в регионе часто связана именно с объективно присущими ему 
социально-экономическими условиями, а не тем, что «отмена губернаторских выборов всё испортила».

Реформы под давлением улицы в этом смысле ничего не дают, потому что улица и сама не всегда может 
сформулировать, каких именно конкретных реформ она хочет. А те уступки, которые власти сами 
предложили в декабре именно под давлением уличных протестов, на самом деле проблем, поставленных 
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протестующими, не решат.

Но есть шанс, что власти подтолкнёт к решению первоочередных проблем тот факт, что эти же проблемы 
работают против интересов самих властей. Например, из самых эгоистических соображений Путину (и его 
команде) придётся что-то делать с низовой коррупцией (с которой и сталкиваются граждане), так как она 
подрывает работоспособность самой «вертикали».

ИА REX: Если принять в России ряд реально «драконовских законов», которые «перекроют 
кислород» недовольным — это спровоцирует общество на ответные мощные действия или, 
наоборот, заставит замолчать? Готова ли митингующая Россия и не политизированные жители 
к тому варианту свободы, о необходимости которого заявляют?

Считается, что замалчивание политического (например, отсутствие острых тем и лидеров внесистемной 
оппозиции на федеральных телеканалах при позднем Путине и Медведеве) привело к тому, что протестные 
настроения выплеснулись на улицы. На деле, такая политика властям, как ни странно, помогла. Например, 
многие талантливые люди просто игнорировали политическую сферу, так что уровень оппонентов властей 
часто оставлял желать лучшего. Да и политический накал страстей не подогревался на самом сильном 
«информационном огне». В то же время, в «нулевые» такая стратегия властей совпадала с усталостью 
большей части общества от политики, желанием уйти в частную жизнь, сравнением реалий стабильных 
2000-х с «лихими 90-ми».

Однако вышеупомянутые подходы — это сравнительно тонкие методы сдерживания оппозиции. Как 
сработают методы более прямые? Накануне «Марша миллионов-2» 12 июня 2012 года мы видели два 
проявления таких методов — ужесточение санкций за нарушение на митингах и обыски у лидеров 
оппозиции. Политики и журналисты высказывали два противоположных прогноза — оппозиция будет 
напугана или, напротив, граждане так возмутятся, что едва ли не сметут существующую власть. Реальность 
поколебала оба прогноза. Людей на «Марш миллионов-2» пришло больше, чем на «Марш миллионов-1» — 
что по независимым оценкам, что по оценкам ГУ МВД. Если судить по настроениям в блогосфере, 
возможно, упомянутый закон и действия против лидеров оппозиции тоже многих подтолкнули предпочесть 
митинг отдыху. Однако рекордов по многолюдности июньский митинг всё же не побил. То есть, дело было 
не столько в привлечении новых сторонников, сколько в мотивировании старых. Они уже ходили на зимние 
шествия, выходить на улицу накануне инаугурации посчитали уже бессмысленным, а майский ажиотаж и 
(частично) последние меры властей их вновь «разбудили».

При этом поправки в закон и попытки изолировать лидеров оппозиции действительно могли предотвратить 
радикальные действия на шествии — но не как самая действенная мера, а в числе прочих факторов. 
На фоне отмежевания лидеров оппозиции от участников прошлых беспорядков, даже часть радикалов ещё 
подумали, а стоит ли рисковать, если в итоге не получат защиты и помощи от своих.

Изоляция лидеров оппозиции подняла авторитет этих политиков в среде сторонников. Однако, отсутствуя 
на акции, они уже никак не могли использовать возможные беспорядки в собственных пропагандистских 
целях, к тому же, рискуя излишне повысить внимание прессы к Сергею Удальцову, который на шествие всё-
таки пришел.

Таким образом, более прямые меры противодействия оппозиции градус протеста пока не сбивают, 
но и «убийственного» для властей возмущения не порождают. Сложилась целевая аудитория посетителей 
столичных митингов — явка на крупнейших митингах колеблется в зависимости от того, насколько эта 
аудитория «разогрета». При этом аудитория немаленькая (по сравнению с посетителями митингов 
несколько лет назад), но всё равно ограниченная. Можно ещё отметить, что самых жестких методов борьбы 
с оппозицией власти так и не применили (слезоточивый газ, водометы, действительно массовые 
задержания активистов перед митингами по типу операций «Заслон»). Только какой смысл для властей 
их применять, если нынешние митинги, даже крупнейшие, не представляют для них реальной опасности?

Не все на улице сами до конца определились, как конкретно они видят свободу, за которую борются. 
Но история показывает, что запрос на «оттепель» после наступления таковой быстро оттесняется запросом 
на порядок, пусть подчас и немного в другой «упаковке».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26862.html

Министерство культуры предлагает использовать опыт Голливуда: 
мнения
Министерство культуры поддержит Кавказ с помощью кинематографа — целью российских режиссёров 
теперь должно стать формирование положительного образа людей разных национальностей (в частности, 
кавказских), это поможет преодолеть межнациональную рознь. Идею подглядели у США, где фильм 
не может быть снят без участия героя — афроамериканца. Кинокритики официальных норм опасаются 
и считают, что этим можно серьезно навредить развитию кинематографа.

ИА     REX  : В чём эта идея США отличается от практики советского кинематографа?
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Не представляю, что было бы с советским кино, если бы требовалось наличие в танковом или космическом 
экипаже представителей всех 15 республик. Да и в США в фильмах про итальянскую мафию совершенно 
не представлены азиаты, хотя на планете их от трети до половины. Кажется, требование 
мултикультурализма сопровождается принудительной кастрацией исторической достоверности 
и ампутацией замыслов создателей произведений искусств. В этом случае мультикультурализм становится 
жанром принудительно-фантастическим. И ждёт его судьба научного коммунизма.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Различие между этой идеей США от практики советского кинематографа похожа на различие между 
западной толерантностью и советским интернационализмом. Толерантность требует, чтобы люди терпели 
людей иных рас и национальностей и всё доводит до абсурда, то есть до ситуации, когда нельзя назвать 
негра негром, снять фильм без участия негра — афроамериканца, когда все нации равны, но некоторые 
равнее, и когда больше всего прав имеет одноногая чернокожая лесбиянка-наркоманка.

А при советском интернационализме, во-первых, таких абсурдов не было, а во-вторых, люди не терпели 
чужую национальность — они её просто не замечали. Так что мы должны руководствоваться практикой 
именно советского кинематографа — формировать положительный образ надо, но требовать, чтобы 
в фильме обязательно был герой-чеченец или цыган, ни в коем случае нельзя. Но и голливудские наработки 
тоже использовать можно и нужно, конечно, с нашими поправками. Я бы лично составила два негласных 
списка — белый и чёрный. В первый, белый, я бы включила те профессии (военный, полицейский, работник 
спецслужб, священнослужитель, рабочий, крестьянин, учитель), нации и исторических деятелей, которых 
надо показывать в сугубо положительном свете.

Во второй, чёрный, вошли бы те профессии (журналист, адвокат, эффективный менеджер, проститутка, 
бандит, торговец), нации и исторические деятели, о которых... ну, скажем, можно и нужно говорить правду. 
В Голливуде, между прочим, такое практиковалось с самого начала — я где-то встречала голливудские 
инструкции тридцатых годов прошлого века, где прямо говорилось, что, к примеру, в фильме служитель 
культа не может быть отрицательным персонажем

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Скорей всего «подглядели» не в США, где нет Министерства культуры, а в СССР, где в обязательном 
порядке снимались фильмы о дружбе народов. Классический пример «Свинарка и пастух».

Что касается США, то здесь заправляет коммерция. Социальные психологи выяснили, что реклама лучше 
работает, если в ней заняты представители тех групп, на кого она рассчитана. То же самое и в кино. Кстати, 
американский кинематограф перестаёт быть американским. Больше половины доходов Голливуда идёт из-
за границы, а потому становится всё меньше оригинального американского кино, всё больше стараются 
угодить «интернациональной аудитории», особенно китайской и индийской.

Александр Белковский, журналист:

Прекрасная идея. У любого народа число честных и порядочных людей на несколько порядков выше, чем 
отребья. Беда в том, что часто это отребье преобладает во власти. Было бы неплохо восстановить 
многонациональный кинематограф — так, как это было в Советском Союзе. От понятия «официальные 
нормы» веет плесенью. «Из всех искусств для нас важнейшим является кино», — говаривал Владимир 
Ильич. Вот и возьмите слоган на вооружение, отбросив всякие «нормы». И прекратите снимать мыльные 
телесериалы типа «Фроси» и «Кровинушки» и фильмы про ментов, бандитов и героев-одиночек — уже 
тошнит!

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Хотя бы тем, что позитивного негра-афроамериканца навязало Голливуду общественное мнение, 
а не правительство США. Оно могло внедрять лишь десегрегацию, а диктовать кинематографистам сюжеты 
и выборы персонажей не могло бы присниться администрации любого президента, кроме, разве что, 
никогда не выбранного на эту должность председателя компартии США Гэса Холла, даже в ночном 
кошмаре.

Роман Лискин, журналист:

Тогда надо поддерживать, таким образом, и остальные национальности нашей" большой семьи народов". 
Это просто один абсурдный проект для реализации культурных амбиций инициаторов за государственный 
счёт.

Ирина Мороз, специалист в сфере маркетинга и PR:

В целом, идея формирования положительного образа людей разных национальностей — хорошая, 
способ — обязательно показывать в каждом фильме хорошего представителя народов Кавказа — плохая. 
Гораздо лучше, раз есть цель и средства, снять несколько хороших фильмов, в которых бы затрагивалась 
эта тема. Так и положительный образ сформируется, и сферу искусства не придётся трогать. Главное 
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отказаться от соблазна снять 1 фильм вместо 3-х, но с очень положительными персонажами — не поверят.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26863.html

Американская панк-группа призывает фанатов оказать Pussy Riot 
финансовую помощь
Американская панк-группа Anti-Flag выступила в защиту находящихся под арестом девушек из Pussy Riot. 
Панки из США призывают своих фанатов оказать активисткам скандальной группы финансовую помощь, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Anti-Flag записали кавер-версию песни «Virgin Mary, redeem us of Putin», которую женщины исполнили 
21 февраля на алтаре в Московском храме Христа Спасителя, а также разместили на официальном сайте 
группы обращение к поклонникам о материальной поддержке арестованных. «Поддержите!!! Pussy Riot 
нужны деньги в фонд правовой защиты! Не бывает суммы слишком маленькой или слишком большой», — 
призывают они фанатов.

Отметим, что указанная панк-группа стала известна благодаря провокационным текстам и протестным 
высказываниям, в основном направленным на критику внешней политики США. Также Anti-Flag 
поддерживают различные политические и общественные движения, в частности «Amnesty International» 
(«Международная амнистия») и «Greenpeace» («Гринпис»).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26864.html

Большинство блогеров считают, что Израиль не желает выдавать 
Невзлина, а оформление документов — только повод
По мнению президента израильской русскоязычной адвокатской коллегии, Эли Гервица, Израиль 
не выдает Леонида Невзлина, потому что российская прокуратура не может правильно оформить 
документы на экстрадицию.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Почему Израиль не выдаёт России олигарха Невзлина?».

Результаты опроса по теме «Почему Израиль не выдаёт России олигарха Невзлина?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Это политический процесс против Михаила 
Ходорковского

151 13%

Российская прокуратура не представила 
доказательственную базу для экстрадиции

269 23%

Израиль своих людей не выдаёт 629 53%

Трудно ответить. 49 4%

Свой вариант ответа. 84 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Олег Березенкин:

Вопрос о выдаче Израилем Невзлина — вопрос политический. И дело тут вовсе не в связи с делом 
Ходорковского. В 2001–2003 годах после Гусинского, Невзлин был главным евреем России — президентом 
Российского еврейского конгресса, а евреи такого статуса по умолчанию вообще неприкосновенны. Был бы 
Ходорковский президентом РЕК, не сидел бы на нарах. И вообще, как в случае с Гусинским и Березовским, 
путинские власти не показывают жгучей заинтересованности в выдаче Невзлина: не нужен он им тут 
в кандалах.

Алекс Гринберг:

Евреи, безусловно, своих не выдают. А если быть точным, Израиль не выдаёт своих граждан. Однако, 
Невзлин, как и любой другой гражданин, может быть осуждён в Израиле, если юстиция этой страны сочтёт 
убедительными доказательства, собранные прокуратурой РФ.

Лев Медведев:

Почему не выдают Невзлина? Тоже, мне бином Ньютона! Да, потому, что дело, которое шьют Невзлину, 
совершенно бездоказательно. Политические уши торчат. Путин уже неоднократно высказывался в том 
смысле, что у Ходорковского руки по локоть в крови. Нет, никаких доказательств он не приводил, 
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да и нет их, и такое обвинение было бы сродни клевете и по совести должно бы быть наказуемо, если бы 
не российский суд, самый справедливый в мире. Тот примет любое указание к исполнению. 
Но Ходорковский пока сидит, и вменять ему вульгарные убийства ещё рано. Другое дело — Невзлин. 
Если бы удалось его выцарапать, судить и без сомнений — осудить, какой доступ открылся бы 
к Ходорковскому! Но не верит Израиль, хорошо знакомый с постановкой дел в путинской России, липовым 
аргументам. С Израиля-Дону выдачи нет!

Григорий Поэль:

Всё очень просто. Невзлин получил израильское гражданство, поскольку он еврей и имеет полное право 
на репатриацию в Израиль. А по израильскому законодательству государство Израиль своих граждан 
никому не выдаёт, если, конечно, требуемый к выдаче гражданин чист перед израильским 
законодательством, а Невзлин чист. Посему, Россия получит от Израиля «дулю с маком», а не Невзлина, 
как бы там Путин со своей карманной прокуратурой не изощрялся. Вот, такие дела.

Ирена Бушман:

Выдаём, но только в случае стопроцентно подтверждённых доказательств, в те страны, где нет смертной 
казни (Россия подходит под это определение) и с условием, что срок, определённый другой страной 
к отсидке, наш гражданин будет отбывать в Израиле под гарантии нашего государства. Вероятно, какие-то 
пункты не обговорены и не согласованы.

Олег Давыдов:

Всё очевидно. Российское правосудие отличается от израильского тем, что у нас судят по понятиям, 
притягивая к выводам законы и фальсифицируя доказательства. Против Невзлина нет никаких 
доказательств, кроме предположения, что ему было бы выгодно убийство, а раз он ещё и сподвижник 
Ходорковского, то никто другой и не мог совершить убийство. В России бы Невзлина осудили, как осуждали 
и осуждают тысячи невиновных. Но в судах Израиля такое не проходит, здесь требуют предъявить 
доказательства. А как их предъявить, если их нет вообще? Российская прокуратура ведь не может их сама 
придумать. Правда, можно улики сфальсифицировать, но израильские адвокаты и судьи, чего доброго, 
раскроют обман.

Валерий Толокнов:

Есть хороший немецкий фильм «Ходорковский», где открытым текстом говорится, что у Невзлина есть 
документы, переданные ему покойным Литвиненко, о причастности российских силовых структур 
к политическим убийствам и терактам внутри и за рубежами России. И фамилии там вплоть до первых лиц 
государства. А это просто пропуск Невзлину на спокойную жизнь. 

Добавим, что опрос проводился с 13 по 20 июня. В нём приняли участие 1182 блогера, оставивших 213 
комментариев по теме опроса.

Напомним, о «деле Невзлина» и о принципиальной разнице между юридической системой России 
и Израиля рассказал Эли Гервиц — президент израильской русскоязычной адвокатской коллегии. По его 
мнению, Израиль не выдаёт Леонида Невзлина, потому что российская прокуратура не может правильно 
оформить документы на экстрадицию. «Спросите на улице любого россиянина, почему Израиль не выдаёт 
Невзлина, и вы получите два варианта ответов: потому, что евреи своих не выдают, или потому, что это 
политический процесс. Я уже объяснял, что Израиль, в отличие от России, как раз выдаёт своих граждан, 
и что израильская прокуратура и суд не дошли до вопроса о том, является ли преследование Невзлина 
политическим, поскольку российская прокуратура безграмотно представила доказательственную базу», — 
подчёркивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26865.html

Парламент решил, что украинское информационное пространство 
останется свободным и эротичным
Верховная Рада Украины отклонила законопроект «О внесении изменений в Закон Украины „О защите 
общественной морали“, ужесточающий контроль над распространением продукции эротического характера 
за счёт госбюджета. Проект сняли с рассмотрения. Такое решение депутаты приняли 21 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Законопроектом предлагалось расширить определение зрелищного мероприятия эротического характера 
и обозначить его, как зрелищное мероприятие, сопровождающиеся публичным показом человеческого тела, 
сценических действий, имитирующих сексуальные действия, является продолжением, подтверждением 
глубины эмоциональных переживаний человека, имеют целью раскрытия проявлений его чувственности 
и достижения эстетического эффекта.

Также законодатели предлагали изменить термин порнографии: » вульгарно-натуралистическое, циничное, 
непристойное изображение или описание полового акта, самоцельная, специальная демонстрация 
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гениталий, антиэтичних сцен полового акта, которые не соответствуют моральным критериям общества, 
оскорбляющие честь и достоинство, не имеют никакой смысловой связи с другими проявлениями жизни, 
или используют в примитивном контексте«.

Авторы законопроекта также предлагали обязать провайдёров и СМИ ограничивать доступ к ресурсам либо 
их частям, содержащим материалы эротического характера, и таким образом обеспечить права граждан 
на информационное пространство, не нарушающее норм и критериев общественной морали.

Отметим, что законопроектом расширялись полномочия государственных контролирующих органов, в т.ч. 
Национальной комиссии по общественной морали, а также новых мониторинговых органов, которые 
планировалось сформировать дополнительно.

В тексте изменена также основная сфера применения закона — с «установления правовых основ защиты 
общества от распространения продукции, негативно влияющей на общественную мораль» — 
на «определение правовых основ защиты общественной морали и регулирование отношений, связанных 
с производством и оборотом продукции, которая негативно влияет на физическое, интеллектуальное, 
моральное и психологическое развитие человека».

Внедрять новые правила законодатели предлагали за счёт средств государственного бюджета Украины, 
а также неназванных «иных истоников».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26866.html

Путин считает, что опыт Самараса будет способствовать решению 
проблем Греции
Президент России Владимир Путин поздравил нового главу правительства Греции Антониса Самараса 
с победой возглавляемой им партии «Новая демократия» на выборах в парламент и назначением 
на должность премьер-министра. Об этом 20 июня сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«В телеграмме глава российского государства выразил уверенность, что большой политический опыт 
Антониса Самараса будет способствовать решению непростых задач, стоящих перед Грецией и греческим 
обществом, а также подчеркнул необходимость дальнейшего развития российско-греческого диалога 
по вопросам двусторонней и международной повестки дня», — говорится в сообщении.

Напомним, что накануне Самарас принёс присягу на посту премьер-министра Греции. Правоцентристская 
партия, возглавляемая Самарасом, одержала победу на выборах 17 июня, получив 129 из 300 мест 
в парламенте Греции. Затем «Новая демократия», социалисты ПАСОК и «Демократические левые силы» 
договорились о формировании кабинета министров.

Правительству Самараса предстоит вести переговоры с ЕС и МВФ об условиях дальнейшего кредитования 
Греции. Самарас является сторонником сохранения членства Греции в еврозоне. При этом, правоцентристы 
обещали в случае победы на выборах найти компромисс с кредиторами, чтобы ослабить жёсткие меры 
экономии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26867.html

Долг по зарплате в России составляет 1,9 млн. рублей
По данным на 1 июня суммарная задолженность по заработной плате составила 1915 млн.рублей. 
По сравнению с 1 мая сумма долга не изменилась, сообщили корреспонденту ИА     REX   21 июня в Росстате. 
Задолженность из-за несвоевременного получения денежных средств из бюджетов всех уровней составила 
28 млн.рублей и увеличилась по сравнению с 1 мая на 10 млн.рублей (на 51,1%).

В общем объёме просроченной задолженности по заработной плате 47% приходится на обрабатывающие 
производства, 14% — на строительство, 11% — на сельское хозяйство, охоту и лесозаготовки, 9% — 
на транспорт, 6% — на научные исследования и разработки.

Долг за последний месяц составляет 27% от общей суммы: в деятельности в области здравоохранения 
и предоставления социальных услуг — 100%, транспорте — 38%, сельском хозяйстве, охоте 
и лесозаготовках — 36%, производстве и распределении электроэнергии, газа и воды — 34%, 
обрабатывающих производствах — 26%, научных исследованиях и разработках — 24%, строительстве — 
19%.

Из общей суммы невыплаченной заработной платы на долги, образовавшиеся в 2011г., приходится 491 
млн.рублей (25,7%), в 2010г. и ранее — 545 млн. рублей (28,5%).

Зарплаты вовремя не получили 75 тыс.человек, из них 46% — работники обрабатывающих производств; 
18% — сельского хозяйства, охоты и лесозаготовок; 10% — строительства; 9% — транспорта, 8% — 
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производства и распределения электроэнергии, газа и воды; на долю работников, занятых в области 
культуры, образования, здравоохранения и предоставления социальных услуг приходилось менее 2%.

Наибольший размер просроченной задолженности по заработной плате приходится на Москву (121,3 
млн.рублей, или 6,4%), Кировскую область (97 млн.рублей, или 5,1%), Московскую область (89,7 
млн.рублей, или 4,8%), Пермский край (86,2 млн.рублей, или 4,6%), Новосибирскую область (77,4 
млн.рублей, или 4,1%), Ростовскую область (73,0 млн.рублей, или 3,9%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26868.html

За месяц цены на промышленные товары в России снизились на 2,4%
В мае индекс цен производителей промышленных товаров составил 97,6%, с начала года — 101,1% (в мае 
2011г. — 101,1%, с начала года — 110,3%). Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили 
в Росстате. 

В добыче топливно-энергетических полезных ископаемых наблюдалось снижение цен на сырую нефть 
на 15,2%. При этом увеличение цен на 14,9% отмечено в сжижении и регазификации природного газа для 
транспортирования, на 10,6% — в добыче природного газа и газового конденсата, на 6,1% — в добыче, 
обогащении и агломерации бурого угля.

Как отмечают аналитики, в производстве машин и оборудования рост цен связан в основном с удорожанием 
машин и оборудования специального назначения на 7%, в частности, на оборудование для обработки 
резины и пластмасс и для производства продукции из этих материалов — на 11,3%.

Индексы цен производителей по отдельным видам экономической деятельности, в процентах:

 

Май 2012г. к
Январь-май 

2012г. к
январю-маю 

2011г.

Справочно

апрелю 
2012г.

декабрю 
2011г.

маю
2011г.

май 2011г. к январь-май 
2011г. к

январю-маю 
2010г.

апрелю 
2011г.

декабрю
2010г.

маю
2010г.

Добыча полезных 
ископаемых

        

добыча топливно-
энергетических 
полезных ископаемых

90,3 105,6 108,5 120,0 102,8 124,8 136,4 136,3

добыча полезных 
иско-
паемых, кроме топ-
ливно-энергетических

100,6 101,5 104,7 105,6 99,0 112,6 120,2 130,6

Обрабатывающие 
производства

        

производство 
пищевых
продуктов, включая
напитки, и табака

100,4 100,6 102,3 102,1 99,7 102,3 117,1 117,0

текстильное и 
швейное
производство

99,4 98,3 99,8 103,1 100,7 112,0 125,3 123,4

обработка древесины
и производство
изделий из дерева

100,6 100,7 106,1 107,4 100,9 105,0 114,2 112,4

производство кокса 
и нефтепродуктов

99,5 97,6 105,1 109,9 104,4 108,9 120,0 120,2

химическое 
производство

100,4 101,2 99,3 101,8 99,3 107,5 122,6 125,0

металлургическое 
производство и
производство готовых

99,6 98,0 96,1 98,8 100,1 107,8 112,3 119,8
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металлических 
изделий

производство машин
и оборудования

100,7 103,7 105,2 104,8 101,0 104,3 107,1 106,3

Производство и 
распределение 
электро-
энергии, газа и воды

        

производство, 
передача
и распределение
электроэнергии

98,4 98,0 93,9 94,4 97,9 106,9 110,7 113,1

производство, 
передача
и распределение пара
и горячей воды
(тепловой энергии)

100,1 99,6 99,7 100,1 100,0 111,0 112,6 112,8

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26869.html

Путин назначил главу «Деловой России» Титова омбудсменом по делам 
предпринимателей
Президент России Владимир Путин назначил руководителя «Деловой России» Бориса Титова 
на должность омбудсмена по делам предпринимателей. Об этом глава государства сообщил 21 июня, 
выступая на Международном экономическом форуме в Санкт-Петербурге, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как отметил президент, решение о назначении Титова принято «по итогам консультаций с бизнес-
сообществом». Путин добавил, в ведении Титова будут как отечественные, так и зарубежные 
предприниматели.

По словам президента, уполномоченный по правам предпринимателей получит право отстаивать интересы 
бизнеса в суде и обращаться в суд за приостановлением действий чиновников.

Путин обратился к присутствующим в зале депутатам Госдумы с просьбой оперативно принять все 
необходимые изменения в законодательство. Он подчеркнул, что офис нового федерального омбудсмена 
должен заработать в самое ближайшее время.

В свою очередь, Титов чуть позднее сообщил журналистам, что необходимая инфраструктура для работы 
института уполномоченного по правам предпринимателей должна быть создана до декабря.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26870.html

Самый длинный день в году может стать для украинцев и самым 
жарким
22 июня — день летнего солнцестояния на Украине обещает быть ещё и самым жарким днём в году. 
По прогнозам синоптиков в некоторых областях страны температура поднимется до отметки +37 градусов 
Цельсия.

Жару обещают жителям и гостям южных и центральных областей Украины. До отметки +37 градусов 
температура поднимется в Винницкой, Кировоградской, Николаевской, Черкасской, Херсонской и Одесской 
областях Украины.

В Крыму ожидается менее жаркая погода днём — +30 — +35 градусов Цельсия. Такой же температурный 
режим ожидается и в Запорожье. В Полтавской и Днепропетровской областях градусники днём покажут 
+29 — +34 тепла. На востоке прохладнее — В Донецкой, Харьковской, Луганской и Сумской областях + 
25 — +30 градусов. На юге и востоке Украины небольшая облачность, без осадков.

Дожди пройдут на севере, западе и в центре Украины.

В Киевской, Житомирской, Хмельницкой и Черновицкой областях +30 — +35, кратковременные дожди 
и грозы.
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В Черниговской, Ровенской, Волынской, Львовской, Тернопольской, Ивано-Франковской областях 
и на Закарпатье +25 — +30 градусов тепла, ливни и грозы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26856.html

Путин: Полумеры усугубляют ситуацию в мировой экономике
Мировому сообществу не хватает решительных действий для исправления ситуации в экономике. Об этом 
заявил президент России Владимир Путин, выступая 21 июня на заседании Петербургского 
международного экономического форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Российский лидер отметил, что «ситуация в глобальной экономике выглядит достаточно тревожной». 
«Дисбалансов, а также долгов накоплено очень много. Вы знаете про эту ситуацию в ведущих странах 
еврозоны: в Германии — 81%, во Франции — 86%, в Соединённых Штатах — 104%, в Японии — ещё 
больше. Всё это подрывает уверенность бизнеса, создаёт достаточно нервозные настроения 
у инвесторов», — сказал Путин.

В то же время, он отметил, что «наряду с дефицитом финансов и бюджетов наблюдается, к сожалению, 
и дефицит решительных действий». «Мы видим, как многие принципиальные и очевидные шаги 
откладываются из-за политических, партийных, групповых противоречий, из-за текущей внутриполитической 
ситуации, из-за текущей политической повестки дня в ведущих экономиках мира, а полумеры только 
усугубляют ситуацию», — подчеркнул президент.

«Россия считает, что необходимы неотложные скоординированные действия для расчистки и оздоровления 
глобальных финансов, их жёсткая привязка к фундаментальным показателям реального сектора 
экономики», — сказал Путин.

Он также отметил, что «признаки торможения деловой активности, потеря экономического динамизма всё 
отчётливее проявляются среди развивающихся экономик». В связи с этим президент России выразил 
мнение, что сегодня «справедливо и обоснованно ставить вопрос об усилении роли так называемых 
развивающихся стран и так называемых новых экономических держав в выработке и принятии шагов, 
определяющих характер глобального экономического порядка».

Так, Путин напомнил, что страны БРИКС (Бразилия, Россия, Индия, Китай и ЮАР) «не просто подтвердили 
свою готовность содействовать реализации стабилизационных мер, укреплению устойчивости мировой 
экономики, но и предприняли в этом направлении конкретные шаги, взяли на себя дополнительные 
обязательства предоставить в распоряжение МВФ порядка 75 млрд долларов».

Он также подчеркнул, что «от деклараций нужно переходить к реальной реформе МВФ, других 
международных финансовых институтов, к реформе, которая бы учитывала новую экономическую 
расстановку сил». «И в целом нужно вести речь о выработке обновлённых жизнеспособных правил мировой 
торговли и взаимных инвестиций, по реальному решению вопросов устойчивого развития, включая, 
конечно, и энергобезопасность», — заключил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26871.html

В России суд вынес приговор за распространение атеистических 
взглядов: мнения
Гатчинский суд запретил называть Бога мифом.

Такое решение суд города Гатчино вынес в отношении уголовного дела Дмитрия Лебедева, которому 
вынесен уголовный приговор, за то, что он в социальных сетях называл Бога — мифом, и утверждал, что 
порицание высших служителей церкви — не есть отступничество от веры. Суд признал — тексты, 
содержащими призыв к насилию и экстремизму.

ИА     REX  : Как вы воспринимаете такие судебные решения?

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Очень показательны в этом смысле недавние слова Патриарха Кирилла, обращённые к злобным критикам 
и хулителям РПЦ. По его мнению, люди, которые критикуют церковь, являются духовно больными 
и требующими духовного исцеления. Я, правда, так и не понял, что он имел в виду, то ли угрозу всех 
вылечить крестом и кадилом, то ли милосердие своё проявил. Ну, а для придания своим словам 
миссионерства, сообщил, мол, все мы человеки, не без греха и слабостей, но всяко к ним, к попам, надо 
идти, потому, как они есть истина и соль земли. Вот такая у церкви получается позиция: да, своему 
призванию мы не соответствуем, но, кто к нам не придёт, того мы осудим и объявим душевнобольным. Это 
тот самый случай, когда лучше промолчать, а то мысли так и роятся в голове предстоятеля, давя друг друга. 
«В каждом человеке есть грех, и есть слабость. Если священнослужитель не полностью соответствует 
идеалу, но может помочь, мы идём к нему». Вот так, ни много ни мало.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://m-introduction.livejournal.com/86974.html
http://www.iarex.ru/news/26871.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26856.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  22.06.12

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Интересно. А религию не запретил называть опиумом для народа? Такие решения лишь дискредитируют 
судебную власть и подрывают власть закона. Очень напоминает американский судебный активизм. Только 
в Америке судьи — выборные, а потому не должны выглядеть умней своего электората, а в России всё же 
судьи профессиональные по видимости.

Роман Лискин, журналист:

Если будет подана апелляция, то это определение суда будет отменено. А в отношении судьи будет принято 
кадровое решение. Неадекватность явная. Правда, всё зависит и от предмета иска, может быть это 
вырванная фраза из общего контекста.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Вообще-то, это не дело земного суда решать религиозные вопросы. Что тут ещё можно сказать? Умом 
Россию не понять...

Анатолий Погасий, религиовед:

Осуждать за мысли нельзя. Однако высказанные мысли могут-таки содержать состав преступления. 
Оккультисты полагают, что мыслью можно убить? Это их право. Возможно такое на самом деле — это науке 
неизвестно. А для того, чтобы наказывать за такое, нужно, чтобы соответствующее преступление было 
предусмотрено уголовным кодексом. Так что приравнивать мысли к действиям не допустимо, потому что 
сегодня судят за действие (или бездействие), но не за помыслы. Если же ГД РФ введёт наказание за мысли, 
то следующим шагом может стать возрождение религиозного суда, а затем и трибунала инквизиции.

Борис Пантелеев, кандидат юридических наук, директор АПИ «Человек и Закон»:

В соответствие с Конституцией Россия является светским правовым государством. А в таком государстве 
преследование атеистов не допускается. К сожалению, эта, казалось бы, очевидная, аксиома оспаривается 
не только бизнесменами от религии, но и государственными чиновниками. Что следует в условиях 
поликонфессионального государства признать чрезвычайно опасным. Остаётся надеяться, что 
вышестоящие судебные инстанции отменят некорректный приговор, чтобы не доводить дело 
до международного суда.

Наталья Лосева, журналист.

Всё это было бы смешно, если бы не было так грустно. Мне кажется, что статью по экстремизму можно 
применить к большей части населения: чего человек в сердцах не скажет. Удивляет, однако, 
индивидуальный подход по принципу «что позволено юпитеру, не позволено быку». От некоторых такое 
услышишь... И ничего, органы бездействуют, им каббалистов с сатанистами хватает.

Ефим Андурский, правозащитник.

Бог — миф или реальность? Это прекрасная тема для научной дискуссии. И совершенно нелепая, с точки 
зрения судебного разбирательства. Или же разрешение извечной дискуссии эволюционистов 
и креационистов мы должны доверить суду? В ряде случаев суд, разумеется, может докопаться до истины, 
установив, например, кто на самом деле совершил то или иное преступление. Но не напрасно, же заметил 
Анатолий Погасий, что судить следует за действие (или бездействие), но не за помыслы. Суд вправе 
оценивать соответствие закону тех или иных действий (бездействия). Что же касается суждений о Боге, 
то это сугубо личное дело каждого. Противное означало бы окончательную победу клерикалов, к которой 
мы приближаемся, если судить по затянувшемуся расследованию панк-молебна в Храме Христа Спасителя. 
И, наконец, о призыве убить патриарха. Как это следует из ст. 19 Конституции РФ, перед судом и законом 
равны и патриархи, и оппозиционеры. Если же кто-либо кого-либо призывает убить оккультными методами, 
то это максимум может вызвать улыбку, но никак не уголовное преследование, если только судья сам 
не является оккультистом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26872.html

Внешнеторговый оборот России за год вырос на 11,4%
В январе-апреле 2012 года внешнеторговый оборот России составил 280 млрд.долларов США. За год этот 
показатель вырос на 11,4%, сообщили корреспонденту ИА     REX   21 июня в Росстате.

Российский экспорт за четыре месяца этого года составил 179,8 млрд.долларов и по сравнению 
с аналогичным периодом прошлого года вырос на 13%. Объём импорта — 100,2 млрд.долларов, что 
на 8,7% больше прошлогодних показателей. Сальдо торгового баланса оставалось положительным, 79,6 
млрд.долларов США (в январе-апреле 2011г. — 66,9 млрд.долларов).

Экспорт важнейших товаров:
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Январь-апрель 
2012г.

В том числе
апрель 2012г.

Справочно
январь-апрель 2011г.

млн.
долларов 

США

в % к 
январю-
апрелю 
2011г.

в % к
итогу

млн.
долларов 

США

в % к
марту 
2012г.

в % к 
январю-
апрелю 
2010г.

в % к 
итогу

Экспорт 175830 112,3 100 44292 94,5 124,5 100

из него:        

топливно-энергети-
ческие товары

126199 113,0 71,8 30574 91,8 127,2 71,3

из них: 
нефть сырая

61712 108,8 35,1 15546 93,5 131,4 36,2

газ природный 23854 109,0 13,6 5000 97,7 129,1 14,0

металлы и изделия
из них

15991 106,7 9,1 4383 101,9 115,8 9,6

из них:        

черные металлы
и изделия из них

8638 102,4 4,9 2186 87,1 120,0 5,4

цветные металлы
и изделия из них

6819 110,3 3,9 2014 123,2 110,6 3,9

машины, 
оборудова-
ние и 
транспортные 
средства

8031 114,7 4,6 2143 99,7 120,0 4,5

продукция 
химичес-
кой промышленно-
сти, каучук

10227 104,2 5,8 2904 103,0 129,6 6,3

из них: 
удобрения мине-
ральные азотные

1126 118,2 0,6 282 89,1 134,9 0,6

удобрения мине-
ральные калийные

1435 153,2 0,8 382 84,6 111,4 0,6

древесина и 
целлю-
лозно-бумажные 
изделия

3295 94,2 1,9 902 97,9 116,1 2,2
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продовольственны
е 
товары и 
сельскохо-
зяйственное сырье

4961 192,7 2,8 1535 106,1 77,0 1,6

из них злаки 1706 ... 1,0 559 114,3 3,8 0,0

 

Импорт важнейших товаров:

 

Январь-апрель 
2012г.

В том числе
апрель 2012г.

Справочно
январь-апрель 

2011г.

млн.
долларов 

США

в % к 
январю-
апрелю 
2011г.

в % к 
итогу

млн.
долларов 

США

в % к
марту 
2012г.

в % к 
январю-
апрелю 
2010г.

в % к 
итогу

Импорт 93678 107,8 100 24773 91,7 148,3 100

из него:        

машины, 
оборудование и 
транспортные
средства

46904 120,2 50,1 12812 94,2 164,0 44,9

продовольственные
товары и 
сельскохозяйственное 
сырье 
для их производства

12168 87,1 13,0 3174 89,4 133,9 16,1

продукция химической
промышленности,
каучук

14128 104,7 15,1 3880 94,1 133,0 15,5

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26873.html

Путин: Россия не намерена выводить свои резервы из евро
Несмотря на проблемы еврозоны, Россия держит значительную часть своих финансовых резервов в евро, 
и в дальнейшем намерена поддерживать европейские страны. Об этом заявил президент России 
Владимир Путин, выступая 21 июня на заседании Петербургского международного экономического 
форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Несмотря на все известные проблемы в еврозоне, мы держим значительную часть наших международных 
резервов именно в евро и не предпринимаем каких-либо односторонних шагов, которые могут осложнить 
и без того трудное положение единой европейской валюты», — сказал Путин.

По его словам, в России понимают, что «сегодня от действий лидеров еврозоны в значительной степени 
зависит благополучие всего мира». «Поэтому будем поддерживать наших европейских партнёров, исходя 
из единства наших общих долгосрочных целей», — отметил российский президент.

«Мы должны не только действовать вместе и реализовывать согласованную политику, но и отдавать себе 
отчёт в том, как решения, принятые на национальном уровне, отразятся на положении дел в глобальном 
масштабе», — подчеркнул Путин.

Он также отметил, что из ситуации, сложившейся в Европе, надо извлечь уроки и «на глобальном уровне 
предложить механизмы, которые позволили бы не допустить повторения схожих ситуаций и в других 
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регионах мира».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26874.html

Президент поручил провести ревизию антимонопольного 
законодательства
Правительство РФ должно провести ревизию практики применения в стране монопольного 
законодательства. Об этом заявил президент Владимир Путин, выступая 21 июня на заседании 
Петербургского международного экономического форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Прошу правительство провести серьёзную ревизию практики применения антимонопольного 
законодательства и поддержки конкуренции», — сказал глава государства, подчеркнув, что «сделать это 
нужно в самом тесном контакте с непосредственными участниками экономической жизни».

Путин отметил, что «конкуренция и в политике, и в экономике — это главный двигатель развития».

«Без честной внутренней конкуренции, без торжества закона, без правды и справедливости в отношениях 
бизнеса и государства нельзя стать по-настоящему конкурентоспособными на международной арене», — 
заявил российский президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26875.html

Путин высказался за участие в приватизации зарубежных инвесторов
Россия будет приветствовать участие зарубежных партнёров в приватизации. Об этом заявил президент 
Владимир Путин, выступая 21 июня на заседании Петербургского международного экономического 
форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы, безусловно, будем приветствовать участие в приватизационных сделках наших зарубежных 
партнёров», — сказал Путин. В то же время он подчеркнул, что «это должны быть действительно серьёзные 
стратегические инвесторы, вместе с которыми в Россию должны прийти современные технологии, опыт 
организации производства, крупные экспортные заказы».

В целом, глава государства отметил, что «новая приватизация должна быть безусловно принята российским 
обществом». «Она должна быть понятной, честной и справедливой, должна быть основана на открытой, 
конкурентной продаже государственных активов, причём лучшему покупателю и по реальной цене», — 
сказал Путин.

По его словам, «только соблюдая все эти принципы можно обеспечить адекватное поступление в бюджет 
и получить действительно эффективного собственника, который намерен не просто подержать 
и перепродать, а развивать производство».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26876.html

Москва против затягивания пауз в переговорах «шестёрки» с Ираном
Паузы в переговорах «шестёрки» международных посредников с Ираном по ядерной программе республики 
не должны затягиваться. Об этом 21 июня заявил официальный представитель МИД России Александр 
Лукашевич, комментируя итоги состоявшегося в Москве раунда переговоров, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По итогам переговоров в Москве, прошедших 18-19 июня, стороны договорились о проведении экспертной 
встречи технических специалистов 3 июля в Стамбуле. После этого планируются контакты замсекретаря 
Высшего совета национальной безопасности (ВСНБ) Ирана Али Багери-Кяни и заместителя высокого 
представителя ЕС Хельги Шмидт, а затем встреча высокого представителя ЕС Кэтрин Эштон и секретаря 
ВСНБ Ирана Саида Джалили.

«Российская сторона выступает в пользу такой схемы действий. Пауза не должна затягиваться. Вопросов 
накопилось много, и нельзя терять время, учитывая всю совокупность факторов и сложную обстановку 
в регионе и вокруг иранской ядерной программы», — сказал представитель МИД.

Он также отметил, что «интенсивность контактов представляет собой и определённый вызов, поскольку 
повышает планку ожиданий и ставит перед всеми переговорными командами задачу очень хорошо 
готовиться к каждому раунду». «Пока все ожидания в этом плане реализуются. Каждый раунд из трёх 
последних — стамбульский, багдадский и московский — проходил более обстоятельно и глубоко, чем 
предыдущий, степень подготовленности делегаций Ирана и „шестёрки“ тоже идёт по нарастающей», — 
сказал Лукашевич.

В то же время он признал, что до настоящего времени «по сути и содержанию рассматриваемых проблем 
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позиции сторон весьма существенно расходятся». «Если в обобщенном виде сказать о существе 
имеющихся проблем, то оно сводится к различиям в приоритетах сторон на переговорах и восприятии 
задач, стоящих перед ними на переговорах, а также в довольно сложной совместимости подходов сторон 
к последовательности шагов — что надо делать в первую очередь, а что во вторую и так далее», — отметил 
представитель российского МИД.

По его словам, «вокруг этого идёт главная дискуссия, и московский раунд, к сожалению, не привёл 
к подвижкам на данном направлении».

«Работа должна быть продолжена, ведь речь идёт о кропотливом процессе. Но пока, к сожалению, именно 
на данном главном направлении сдвигов практически нет. Мы вынуждены это признать, и подобная 
констатация ставит перед переговорщиками сложные задачи на будущее», — сказал Лукашевич.

Он выразил надежду, что после встреч на экспертном уровне «появится повод оценить ситуацию 
и договориться о продолжении переговоров уже в полном формате делегаций».

Напомним, что США и ряд стран Запада подозревают Иран в разработке ядерного оружия под прикрытием 
программы мирного атома. Совбезом ООН было принято четыре резолюции о санкциях в отношении 
республики. Тегеран в свою очередь заявляет, что его ядерная программа носит исключительно мирный 
характер и направлена на обеспечение потребностей страны в электроэнергии.

Переговоры «шестёрки» международных посредников (постоянные члены Совбеза ООН Россия, 
Великобритания, Китай, США и Франция плюс Германия) и Ирана возобновились в середине апреля 
в Стамбуле, после 15-месячного перерыва.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26877.html

Сергей Кургинян: «Миф о моей поддержке Путина не выдерживает 
критики»
Известный политолог, выступавший на митинге на Поклонной горе 4 февраля, отрицает свою поддержку 
курса нынешнего президента РФ Владимира Путина. Об этом сам лидер общественного движения «Суть 
времени», политолог Сергей Кургинян заявил 21 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
«Создание широкой патриотической коалиции против новой волны либеральных реформ, против 
перестройки-2», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Миф о том, что я поддерживал Владимира Путина, не выдерживает критики. Первая фраза на Поклонной 
горе была у меня такая: «Я – противник политики Путина». Всякий разговор о поддержке Путина – желание 
Болотной площади извратить ситуацию. Нет ни одного свидетельства, что мы поддерживаем Путина. Когда 
я узнал, что определённая кремлёвская группировка в случае беспорядков в России передаст ядерное 
оружие США, меня буквально стошнило. Мы на Поклонной горе одним ударом остановили этот процесс. 
Испугались нас – это было. Когда две армии объединяются против третьего врага – это не значит, что они 
будут дальше воевать вместе. Я внимательно наблюдал за тем, как кремлёвская либеральная группировка 
поддерживала Болотную площадь. Было сказано, что будет создан хаос, пройдут грязные выборы, и 
Дмитрий Медведев продлит свой срок. Это и есть перестройка. Не было никакой границы между 
либеральной кремлёвской группировкой и либеральной улицей. Олигархоз без санкции не выходит. 
Поддержать консервативную повестку дня – это получить по голове, а вот получить либеральный 
протест...», - не стал продолжать фразу Кургинян.

По его мнению, гражданский патриотический протест уже оформлен: «Мы прекрасно знаем, что 
либеральное крыло Кремля очень велико, но мы знаем, что консервативное крыло решило пойти на 
компромисс с либеральным крылом. «Бандерлоги» имеют одну цель – сожрать удава и всё, что с ним 
связано. Путин никогда не получит ни молекулы либеральной поддержки. Кто-то может вообразить, что 
власть развяжет оковы репрессии? Да помилуйте! Гражданский патриотический протест оформлен, он 
существует. Протест будет нарастать. Отдавать протест в руки убийц России мы не имеем права. Мы 
никогда не отдадим протест в руки антинациональных сил. Наша повестка дня – широкая. Мы оформляем 
консервативный протест. Мы хотим находиться в рамках закона и Конституции. Я никогда не считал, что 
Путин – человек, лишённый разума, и когда он увидит, что либералы сажают его на кол – инстинкт 
самосохранения может включиться».

Напомним, 4 февраля 2012 года на Поклонной горе прошёл так называемый «антиоранжевый» 
патриотический митинг под лозунгом «Нам есть, что терять». По данным ГУ МВД РФ, его число превысило 
125 тысяч человек. Митинг вёл журналист Максим Шевченко. Также со сцены выступали многие 
политологи и общественные деятели, в числе которых были Сергей Кургинян и Александр Дугин. 
Параллельно митингу на Поклонной горе оппозиция провела свой митинг «За честные выборы».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26878.html
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39% жителей Сибири и Дальнего Востока хотят уехать из региона
39% жителей Сибири и Дальнего Востока рассматривают вариант отъезда из региона. Практически каждый 
четвертый из студентов не собирается после окончания вуза возвращаться на малую родину, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

При этом каждый десятый житель Сибири и Дальнего Востока оценивает положение дел в регионе как 
критическое (10%). Удовлетворительной ситуацию в регионе считают 79%, и лишь 6% полагают, что она 
благополучная. Дороговизна жизни (46%), состояние ЖКХ (44%), алкоголизм и наркомания (38%) — 
проблемы, которые наиболее сильно беспокоят жителей Сибири и Дальнего Востока. Также они жалуются 
на состояние дорог (33%), коррупцию в органах власти (29%) и большое число эмигрантов (22%).

Положение дел в регионе меняется слабо: 64% опрошенных жителей не замечают изменений и 10% 
отмечают ухудшение ситуации. Каждый четвертый указал на положительные изменения положения дел 
по сравнению с прошлым годом. Улучшение в ближайший год прогнозируют 43% жителей Сибири 
и Дальнего Востока, усугубление проблем ожидает каждый десятый (11%). В то, что ситуация вряд ли 
изменится, верят 40%.

Около 40% жителей макрорегиона рассматривают возможность покинуть его. Не планируют менять место 
жительства 59% опрошенных. Среди тех, кто планирует, 57% намерены уехать в другой город России, 
20% — в другую страну, 23% точно хотят уехать из региона, но пока не определились с местом. Причинами 
подобных планов чаще всего называют низкий уровень зарплат (44%), отсутствие карьерных перспектив 
(36%) и отсутствие возможности купить жилье (28%).

Каждый четвертый студент после окончания вуза готов уехать из своего города (23%). Из них 17% 
рассматривают возможность уехать в другой город России и еще 6% — за границу. Тем не менее, 61% 
опрошенных собирается остаться там, где живёт. Те, кто намерен переехать, объясняют свои планы тем, 
что на новом месте у них будет больше возможностей для карьерного роста (37%), поиска работы 
по специальности (33%) и более подходящий климат (33%). Отказаться от переезда выпускники учебных 
заведений Сибири и Дальнего Востока могли бы в случае решения квартирного вопроса (39%), 
гарантированного трудоустройства по специальности (31%) или из-за семейных обстоятельств (31).

Более половины жителей Сибири и Дальнего Востока, а также 46% студентов готовы связать свое будущее 
с макрорегионом, если в нем начнется новый крупномасштабный «нацпроект». В качестве ключевых 
партнеров жители региона видят страны Азии — Китай (59%) и Японию (56%). Причём 15% респондентов 
готовы остаться жить в регионе, если им предложат специальные условия (высокую зарплату — 47%, 
решение квартирного вопроса — 37%, освобождение от налогов (15%).

Между тем, большинство опрошенных (78%) уверены в том, что регион располагает уникальными 
качествами, и только при условии централизованного управления он сможет развиваться. Каждый второй 
житель макрорегиона — за объединение Сибири и Дальнего Востока в один регион. Среди студентов 
сторонников подобного сценария 61%. Для повышения эффективности развития региона, по мнению 
жителей, необходимо особое внимание федеральных властей (73%), а еще лучше — специальный орган 
управления (69%).

На роль единого центра управления Сибирью и Дальним Востоком, по мнению, опрошенных, больше всего 
подходят Красноярск, считают 26% жителей макрорегиона, Хабаровск (24%), Владивосток (18%) и Иркутск 
(16%).

Жители Европейской части России не замечают потенциал Сибири и Дальнего Востока, ставя их в конец 
списка по сравнению с другими регионами нашей страны. Положение дел в макрорегионе «русские 
европейцы» оценивают как удовлетворительное (70%), 12% считают его как критическим.

Более трети жителей Европейской части России готовы переехать в макрорегион, если там начнется 
крупномасштабный национальный проект, наподобие БАМа. Причем из них 20% готовы поменять место 
жительства при специальных условиях, таких как высокий уровень зарплаты (68%среди тех, кто готов 
на специальные условия), возможность покупки жилья (45%) или предоставления проживания во время 
работы (30%).

Добавим, массовые опросы трудоспособного населения Сибири и Дальнего Востока, студентов этого 
макрорегиона и жителей Европейской части России проведены ВЦИОМ в мае-июне 2012 г. Опрошено 
по 500 человек в каждой целевой группе. Статистическая погрешность не превышает 4,5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26879.html

Допустить второй «перестройки» нельзя: мнение политолога
Новая объединённая патриотическая коалиция не желает «болтать и бегать по площадям с целью 
выражения ненависти». Об этом лидер общественного движения «Суть времени», политолог Сергей 
Кургинян заявил 21 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Создание широкой патриотической 
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коалиции против новой волны либеральных реформ, против перестройки-2», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«У нас не объединённый комитет, а люди, которые на протяжении многих лет борются с отдельными 
тенденциями. Это люди, которые борются с ювенальной юстицией, вступлением России в ВТО. Всё это есть 
тенденции, связанные с глобализацией, движением в постмодерн. Это равноправная коалиция людей, 
у которых есть представление, что такое хорошо и что такое плохо. Отдельные элементы курса 
складываются в картину. Власть начинает волну либеральных реформ, которые создадут новые группы 
недовольных и протестующих, которые могут организоваться в деструктивные силы, и это перестройка. 
Я считаю, что этого допустить нельзя. Нельзя, чтобы гражданский протест оказался в руках деструктивных 
сил. Важное качество этого нового протеста — в том, что у него есть новая повестка дня. Мы не будем 
болтать и бегать по площадям с целью выражения ненависти», — заверил политолог.

По его мнению, россияне не хотят дальнейшего проведения «западных реформ»: «Движение „Суть 
времени“ собрало порядка 100 тысяч подписей против ювенальной юстиции, то же самое будет сделано 
с возможностью вступления в ВТО. Да, оформились две повестки дня — одна из них существует 
в интересах богатых, и она требует последовательного проведения западных реформ. А у большого народа 
другая претензия — он не хочет продолжения этого курса. Мы тоже признаём, что беды есть, но у нас 
диаметрально противоположное понимание того, в чём источник беды. Повестка дня будет формироваться 
в диалоге. В коалиции трудно говорить о программах, но главное — в том, что это коалиция реальных дел. 
Речь идёт о людях, которые имеют свои позиции и руководят своими силами. Каждый грамм наращивания 
крена в сторону западнических либеральных традиций будет уничтожать страну».

Как ранее сообщало ИА REX, Сергей Кургинян также заявил о том, что гражданский патриотический протест 
уже оформлен. «Наша повестка дня — широкая. Мы оформляем консервативный протест. Мы хотим 
находиться в рамках закона и Конституции», — подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26880.html

Девальвации российского рубля не будет: Герман Греф
Слухи о возможной девальвации российского рубля не имею общего с действительностью. Об этом 21 июня 
заявил журналистам председатель правления «Сбербанка» Герман Греф, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По его словам, необходимо учитывать, что курс российского рубля является плавающим. «Слухи о скорой 
девальвации российского рубля вообще никак не стоит комментировать. У нас плавающий курс, он плавает 
в зависимости от цены на нефть и иные коммодитиз», — отметил Греф.

«По-моему, уже давным-давно надо уйти от распространения этих слухов. Рубль сегодня является 
абсолютно рыночной, свободно конвертируемой и плавающей валютой», — добавил он

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26881.html

Фамилии депутатов, проголосовавших за вступление России в ВТО, 
обещают обнародовать
Каждый депутат Государственной Думы получил письмо от организации «Народный Собор», в котором 
авторы письма предупреждают об обнародовании фамилий депутатов, проголосовавших за вступление 
России в ВТО. Об этом заявил председатель центрального совета межрегионального общественного 
движения «Народный Собор» Владимир Хомяков 21 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
«Создание широкой патриотической коалиции против новой волны либеральных реформ, против 
перестройки-2», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы подавали заявление на проведение референдума, и получили отказ. Отказ состоит в том, что документ 
ещё не переведён на русский, и граждане не смогут проголосовать на референдуме. Мы сделали в вывод, 
что вступление в ВТО — шаг чисто политический, что он не имеет экономических резонов и является 
поясным поклоном улусного вассала по отношению к орде. Таких вещей в суверенном государстве себе 
не позволяют. Такого никогда не было. Не глядя голосуют только в колонии. Надеюсь, у народа найдётся 
гражданское самоуважение, чтобы это всё остановить. На самом деле, речь не идёт об оформившейся 
коалиции. Речь идёт о наборе организаций, совершенно подчас разных по идеологическим задачам, 
но объединённых пониманием некоторых моментов — вступление в ВТО к Дню Независимости США, 
и другие вещи. Эти вещи могут иметь колоссальной силы последствия. Сейчас Россия немножко не та, чем 
была в 90-х. Китай 17 лет готовился ко вступлению в ВТО, а мы, вступив, начинаем думать, чем это для нас 
обернётся. Встанет огромное количество заводов, безработных будет десятки миллионов. На кого будет 
обращена ненависть? На власть, но их переориентируют на страну. Сюда я подвязал бы ювенальные 
законы, направленные на разрушение семьи. Третий момент — обещанная новая волна приватизации. 
В случае возникновения в стране реальной смуты инвесторы могут обратиться к международным силам 
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с просьбой о защите. Я не говорю, что будет так. Но нельзя голосовать, не читая документ», — уверен 
Хомяков.

По его словам, первоначально канцелярия Госдумы отказалась принимать письма депутатам, 
но организация нашла «обходные пути»: «Я думаю, что нам нужно вспомнить правильный пример своих 
дедов, потому что те, кто политические разногласия поставил выше Родины, не дожили. Нужно смотреть, 
против чего или за что выступают. Мы выступаем за сохранение России. Россия для нас — абсолютная 
ценность. Нами были направлены персональные письма всем депутатам. Мы предупредили, что все 
фамилии проголосовавших „за“ будут опубликованы. Канцелярия Думы отказалась принимать эти письма 
на том основании, что письма были приравнены к пропагандистской продукции, но мы нашли обходные 
пути. Теперь они знают, что это будет на их совести. А кто чистый или нечистый, мы узнаем 4 июля».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Сергей Кургинян заявил о том, что россияне не хотят 
дальнейшего проведения «западных реформ». «Оформились две повестки дня — одна из них существует 
в интересах богатых, и она требует последовательного проведения западных реформ. А у большого народа 
другая претензия — он не хочет продолжения этого курса. Мы тоже признаём, что беды есть, но у нас 
диаметрально противоположное понимание того, в чём источник беды», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26882.html

Цель США – разрушить традиционную культуру России: мнения
Вступление России в ВТО станет «концом экономической независимости». Об этом заявил член 
центрального политсовета общественной организации «Профсоюз граждан России» Александр Куринов 
21 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Создание широкой патриотической коалиции против 
новой волны либеральных реформ, против перестройки-2», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы всё время отслеживали экспертные мнения касательно ВТО. До сих пор мы не услышали ни одного 
внятного аргумента, почему России надо вступить в ВТО. Слышат ли депутаты голоса народа? Самое 
интересное, что голосование намечено на 4 июля — в Америке это День Независимости. Наши люди будут 
использованы как новая порция ботокса для увядающей красавицы. Это будет конец нашей экономической 
независимости. Россия закроет возможности даже для теоретического развития», — полагает Куринов.

Он поддержал идею эволюционного развития России: «Мы должны развиваться эволюционно, чего не хотят 
западные страны. Либеральная повестка дня ширится, появляются новые вопросы, каждые из которых 
запускают процесс, который будет необратимым, и его надо остановить. Сейчас мы будем проводить 
массовые пикеты, митинги, это необходимо. Складывается ощущение, что власти не очень хотят 
спрашивать у народа».

Директор Института демографической безопасности, член правления Российского детского фонда, член 
Союза писателей России Ирина Медведева полагает, что сегодняшняя форма правления является 
не либерализмом, а «либеральным фашизмом»: «Ювенальная юстиция имеет много граней опасностей. 
Я хочу остановиться на одной. Много говорится о насилии в семье. Абсолютные цифры ничтожны. 
Разговоры о том, что над детьми осуществляется насилие — их много. Понятно, что при подготовке закона 
накачивают общество. Ни один правозащитник никогда не сказал о страшном насилии над детьми, которое 
в нашей стране существует — о насилии информационном. Это разрушает психику людей. Дети находятся 
в пограничных состояниях психики. Я говорю это как психолог. Я призываю СМИ не присоединяться 
к страшному преступлению и как можно больше говорить об этом насилии. Дети варятся в этом грязном 
бульоне, их детство осквернено, его целомудрие отнято. Мы разные люди, но нас объединяет абсолютное 
неприятие неолиберального курса. Я сама была по убеждениям отъявленным либералом, 
но я не подозревала, что сегодняшний либерализм — это настоящий либеральный фашизм. Это новая 
форма фашизма, и мы с ним будем бороться. Наша страна победила в 1945 году фашизм, поэтому 
я сделаю всё, чтобы либеральный фашизм не восторжествовал».

Президент Союза предпринимателей и арендаторов России Андрей Бунич сравнил стремления США 
со временами существования племён ацтеков: «Почему-то после выборов у власти оказались люди 
с прозападными либеральными взглядами. Но они буквально захватили власть. То, что они собираются 
делать, записано уже давно. Нынешний кабинет, по сути, взял давно подготовленную программу. Принцип 
в том, что теперь надо обложить население налогом, как я называю, на жизнь — просто за то, что они живут. 
Почему появился такой план? Он полностью положен в основу развития стратегии-2020, которой должны 
руководствоваться нынешние руководители, но почему? Потому что в мире идёт экономическая война. Это 
не новость в истории — ещё в империи ацтеков были торговцы, которые организовывали невыгодную 
торговлю. То же сейчас такие ацтеки — США. Главный объект атаки — Россия как субъект геополитики, как 
экономическая держава. Цель — разрушить традиционную культуру, чтобы разрушить всё. Сегодня 
Анатолий Чубайс заявил о том, что вступление России в ВТО — это вступление России в мировую 
цивилизацию после 1917 года. Нужно показать, что существует генетическая связь, связывающая так 
называемую оппозицию и власть».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель центрального совета межрегионального общественного 
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движения «Народный Собор» Владимир Хомяков заявил о том, что каждый депутат Государственной 
Думы получил письмо от организации «Народный Собор», в котором авторы письма предупреждают 
об обнародовании фамилий депутатов, проголосовавших за вступление России в ВТО. «Нами были 
направлены персональные письма всем депутатам. Мы предупредили, что все фамилии проголосовавших 
„за“ будут опубликованы. Канцелярия Думы отказалась принимать эти письма на том основании, что письма 
были приравнены к пропагандистской продукции, но мы нашли обходные пути. Теперь они знают, что это 
будет на их совести. А кто чистый или нечистый, мы узнаем 4 июля», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26883.html

Путин: 25% нефтедобычи в стране приходится на компании с 
иностранным участием
Порядка 25% нефтедобычи в России находится в руках компаний с иностранным участием. Об этом 
сообщил президент Владимир Путин на встрече с главами мировых энергетических компаний в рамках 
Петербургского международного экономического форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, отметил глава государства, в такой крупнейшей компании как «Лукойл» иностранный капитал 
занимает 50%.

По его словам, такой показатель является свидетельством того, насколько открыта российская экономика. 
«Я недавно вернулся из Мексики, там практически весь энергетический сектор государственный», — 
отметил Путин.

Вместе с тем, добавил президент, ситуация не должна быть односторонней. «Необходимо, чтобы и наши 
компании участвовали в проектах за рубежом», — сказал он. «Не может быть безопасности предложения 
без безопасности спроса», — подчеркнул Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26884.html

«Сбербанк» заключил в Петербурге соглашения на $3,2 млрд
«Сбербанк» в рамках Петербургского международного экономического форума заключил целый ряд 
соглашений с иностранными и отечественными компаниями, а также субъектами РФ на общую сумму 
$3,2 млрд. Об этом сообщил журналистам председатель правления банка Герман Греф.

В частности, «Сбербанк» подписал меморандум о взаимопонимании с Экспортно-импортным банком 
США — американским государственным банком, осуществляющим программы поддержки 
и финансирования национального экспорта. Стороны договорились о финансировании товарных потоков 
из США в Россию и другие страны присутствия «Сбербанка» на сумму до $1 млрд до конца 2014 года. 
Соглашение предусматривает возможность увеличения объёмов финансирования, если спрос превысит 
указанный лимит.

Также «Сбербанк» подписал рамочное кредитное соглашение с HCBS Bank PLC на сумму $2 млрд. Договор 
предусматривает предоставление «Сбербанку» краткосрочного, среднесрочного и долгосрочного торгового 
финансирования, в том числе под покрытие экспортно-кредитных агентств. Первой сделкой в рамках 
данного соглашения стал двухсторонний кредит на цели торгового финансирования в размере $1 млрд 
на один год.

Рамочное соглашение о торговом финансировании заключено с Bank of America Merrill Lynch. В рамках его 
реализации также подписано индивидуальное кредитное соглашение на сумму $250 млн.

В Санкт-Петербурге «Сбербанк» подписал меморандум о взаимопонимании с SVB Financial Group, 
направленный на развитие венчурного финансирования в России и поддержки динамично развивающегося 
сектора экономики. С Saba Software Inc заключено соглашение о намерениях по организации на территории 
России доступа к ведущей в мире площадке дистанционного бизнес-обучения и внедрению в банке 
передовых образовательных технологий на базе Корпоративного университета «Сбербанка».

Кроме того, российский банк подписал соглашение с авиастроительной корпорацией «Boeing» 
о расширении сотрудничества в области авиационного финансирования и лизинга на рынках России и СНГ, 
соглашение с ООО «Уральские локомотивы», направленное на обеспечение реализации проекта Desiro Rus 
(«Ласточка») по производству современных высокотехнологичных электропоездов. Соглашения 
о сотрудничестве заключены с Объединённой металлургической компанией, а также правительствами 
Саратовской и Ульяновской областей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26885.html
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В Воронежской области реализуются несколько крупных 
инвестиционных проектов в области животноводства
21 июня губернатор Алексей Гордеев провел рабочую встречу с генеральным директором ООО «Центр 
генетики «Ангус», ООО «Заречное» Сергеем Ниценко. Об этом сообщили корреспонденту ИА REX 
в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

Во время встречи Сергей Ниценко сообщил главе региона о том, как под его руководством реализуется 
инвестиционный проект — создание племенного предприятия по разведению и откорму мясного скота 
мощностью маточного поголовья 30 тысяч. Общая стоимость инвестиций составляет 6 млрд. рублей.

В рамках реализации данного проекта предусматривается освоение трех инвестиционных площадок 
на территории Рамонского, Каменского и Подгоренского районов. Еще одна подобная площадка появится 
в следующем году в Ольховатском районе. А уже в этом году на территории области будут полностью 
введены в строй откормочные площадки на 22 тыс. голов единовременной загрузки.

Сергей Ниценко также сообщил, что на следующей неделе в Рамонском муниципальном районе начнется 
строительство высокотехнологичного предприятия по убою животных мощностью 30 голов крупнорогатого 
скота в час. На предприятии будет создано более двухсот рабочих мест. Запустить объект планируется 
в феврале 2013 года.

В завершение встречи Алексей Гордеев отметил социально-экономическую значимость для области этого 
крупного инвестиционного проекта.

Напомним, что 20 июня, во время рабочей поездки в Павловский район Алексей Гордеев посетил ООО 
«АПК Агроэко». Это предприятие также реализует в Воронежской области инвестиционный проект 
в области животноводства на нескольких площадках в Новохоперском, Павловском и Калачеевском 
районах: «Создание современного животноводческого и мясоперерабатывающего предприятия мощностью 
42 тысячи тонн свинины в год». В Павловском районе проект по строительству современного 
свинокомплекса «Петровский» мощностью 14 тыс. тонн свинины в год реализуется с 2011 года и в итоге 
позволит создать 140 новых рабочих мест. В 2012 году уже начал производственную деятельность первый 
цех свинокомплекса, где содержится 4400 голов. И на территории Павловского муниципального района 
планируется строительство еще двух таких современных комплексов — в селах Николаевка и Большая 
Казинка. Проектная мощность каждого — 14 тыс. тонн свинины в год. В каждый из них будет инвестировано 
по 1,8 млрд. руб. Полный ввод в строй свинокомплекса «Петровский» намечен на июль текущего года.

«Это будет крупнейший в Воронежской области свинокомплекс с выходом на производство свинины до 100 
тысяч тонн в год и соответствующей производственной инфраструктурой. Здесь будут обеспечены работой 
около тысячи человек», — отметил глава региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26886.html

Медведев: Россия к 2020 году сократит выбросы парниковых газов на 
25%
Председатель правительства Дмитрий Медведев подтвердил, что к 2020 году Россия сократит выбросы 
парниковых газов на 25% по сравнению с уровнем 1990 года. Об этом он заявил 21 июня, выступая 
на конференции ООН по устойчивому развитию климата в Рио-де-Жанейро, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Хотел бы подтвердить, что к 2020 году выбросы парниковых газов в России будут на 25% ниже уровня 
1990 года» — сказал Медведев.

Он отметил, что Россия рассчитывает на «столь же активные действия и со стороны других государств». 
«Мы готовы быть участниками глобального соглашения по этому вопросу, но именно глобального, в котором 
будут принимать участие все, а не отдельные ведущие экономики», — подчеркнул российский премьер.

Ранее Россия заявляла о готовности сократить выбросы на 15-25% по сравнению с уровнем 1990 года, 
но при этом оговаривалось, что данный показатель будет зависеть от учёта природных факторов, а также 
от принятия юридических обязательств по сокращению выбросов «всеми крупнейшими эмитентами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26887.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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